

# MAGAZINE

## Bulan Ramadhan Diisi Kegiatan Keagamaan, Kalapas Bengkalis: Kita Perbanyak Sarana Video Call

Yulistar - [BENGKALIS.MAGZ.CO.ID](http://BENGKALIS.MAGZ.CO.ID)

Mar 17, 2022 - 21:21



*Edi Mulyono, Kalapas Kelas IIA Bengkalis*

BENGKALIS - Memasuki bulan Ramadhan Lapas Kelas IIA Bengkalis akan melaksanakan kegiatan pencerahan agama selama sebulan penuh. Dan untuk kunjungan tetap belum bisa dilaksanakan.

Kalapas Kelas IIA Bengkalis, Edi Mulyono mengatakan " Selama bulan ramadhan kami di lapas kelas IIA Bengkalis tetap melaksanakan kegiatan keagamaan terutama untuk Warga Binaan Pemasyarakatan (WBP) seperti pesantren kilat, kegiatan Solat berjamaah, tadarusan dan kita juga mengadakan perlombaan di bulan Ramadhan terutama untuk warga binaan," kata Edi Mulyono, Kamis.(17/03).

Selama Pandemi Covid-19 sampai saat ini Lapas Kelas IIA Bengkalis belum menerapkan kunjungan bagi keluarga narapidana masih menerapkan komunikasi antara WBP dengan keluarga menggunakan Video Call.

" Video call akan kita perbanyak berupa sarananya karena kita masih belum ada kunjungan langsung dan di bulan Ramadhan pengiriman barang atau makanan semakin banyak dan Petugas tetap memberikan peluang bagi keluarga sampai menjelang buka puasa," terang Edi Mulyono.

#### Vaksinasi Booster

Kondisi kesehatan Warga Binaan Pemasyarakatan Lapas Kelas IIA Bengkalis terutama selama Pandemi Covid-19 masih kondusif dan vaksinasi baik petugas lapas dan WBP sudah masuk dosis ketiga atau booster.

" Sampai sekarang jumlah petugas dan WBP mendapatkan vaksinasi Covid-19 untuk petugas lapas sudah semua di vaksin booster dan WBP untuk dosis lengkap (pertama dan kedua) mencapai 2.000 WBP ini termasuk napi yang sudah selesai menjalankan hukuman dan juga napi baru ," ujar Kalapas.

Edi menambahkan " Vaksinasi Covid-19 di lapas kelas IIA Bengkalis berkat kerjasama Polres Bengkalis dan Pemda Bengkalis, Dinas Kesehatan yang secara rutin melakukan vaksinasi di lapas dan WBP kita saat ini masih dilakukan vaksinasi dosis ketiga oleh tim kesehatan Polres Bengkalis juga UPT Puskesmas Sei Alam," tutup Edi Mulyono.(yulistar)